

5年生

～遠足～

青少年の森公園に行きました。お互いに励まし合い、長い距離を歩きました。

前日の雨で水たまりができている個所もありましたが、鬼ごっこやケイドロ、ドッチビーなど様々な遊びで楽しみました。コイやくジャク、学校では見られない植物など、多くの自然に触れることもできました。また、お弁当やお菓子を見せ合い、楽しいランチの時間が過ごせました。



～運動会～

初めての100m走と Help!Help!!Help つな引きをしました。一生懸命走ったり、力を合わせて引っ張ったり、みんなでがんばりました！勝っても負けても楽しんで、力いっぱい取り組みました！



～田植え体験学習～

5年生の社会では、お米づくりに関する学習をしています。それと並行して総合でも学習を進めてきました。今年度も地域の方々にご協力をいただき、田植え体験を行うことができました。初めて田んぼの中に入ったという児童も多く、とても貴重な体験ができました。体験後の学校での学習では、「普段食べているお米のありがたさがありました」と感謝の気持ちを改めて持ち、稲生のお米作りに関心を持つきっかけとなりました。収穫が楽しみです。

ご協力して下さった地域の皆様、本当にありがとうございました！今後ともどうぞよろしくお願い致します。

